

## Altanschließer Musterklage

Altanschließer-Veranstaltung in Stahnsdorf am 9.6.: Gäste waren Fr. Lenk vom der MWA (WAZV) u. Vertretern eines Aktionsbündnisses aus Teltow: Hr. Bierbrauer, BiWis, [www.biwis.de](http://www.biwis.de), Tel. 03328 41503, Dr. Wolf, Teltower Bürger, Tel.: 03328 302450, Dr. Köhn, Mitglied der Stadtverordnetenversammlung (SVV) Teltow sowie Rechtsanwalt Hr. Lau, [www.anwalt-lau.de](http://www.anwalt-lau.de). Sie berichteten über die zugestandene Musterklage zur Gebührenabwehr für Bürger der Gemeinden des WAZV.

Fr. Lenk erklärte: Die Beiträge müssen erhoben werden. Der WAZV ist auch nur ein Opfer. In Stahnsdorf/Kleinmachnow sind jeweils 330 Grundstücke in den nächsten Monaten mit 2,89€ pro qm zu bescheiden. In Teltow Seehof werden die geleisteten Beiträge von vor 1945 wohl angerechnet werden müssen. Die in der DDR-Zeit von Bürgern erstellten Abwasserleitungen wurden wertlos übernommen.

Hr. Bierbrauer (BiWis) berichtete, dass in Teltow teilweise schon erteilte Bescheide Bürgerversammlungen mit 350 Teilnehmern bedingten.

Dr. Wolf stellte klar: Ein 800qm Grundstück, auch unbebaut, kostet ca. 3.500€ gemäß des Erhebungsbogen. **Eine Opferrolle des WAZV gibt es nicht!** Briefe des brandenburgischen Ministeriums des Inneren widerlegen das. In Zehdenick zahlen die Altanschließer nichts. - Dr. Köhn ergänzte: andere Zweckverbände erheben Bruchteile der MWA-Gebühren. - Es kann nicht sein, dass im 21. Jahrhundert bürgerfeindlich Kostenbarrieren gegen die Bürger aufgestellt werden, um Ihnen das Recht der gerichtlichen Bescheidsabwehr zu verwehren.

Es geht auch anders. Bei der letzten SVV in Teltow hat Dr. Wolf den WAZV-Vorständen Hrn. Schmidt u. Hrn. Grubert eine Musterklagezusage abgetrotzt, wie im SVV-Protokoll nachzulesen ist. Die Bürger können nun: gegenwehrlos Beiträge zahlen, einzeln kostenintensiv klagen oder gemeinsam kostengünstig sich mittels Musterklage wehren.

Es sollten viele der Musterklage jetzt beitreten. Nur gemeinsam sind wir stark. Warten Sie nicht Ihren Bescheid ab, Ihre Beitragspflicht ist mit der Satzung bereits 2009 entstanden. Lassen Sie sich nicht einzeln „abkassieren“. Es kann etwas bewegt werden. JETZT!. **Sie und nur Sie entscheiden durch Ihren Beitritt ob es weitergeht oder nicht.** Die Musterklage ist das erste Zugeständnis des WAZV, er kann auch die Altanschliesserbeiträge bürgerfreundlich zinsfrei bis zur Musterklageentscheidung aussetzen.

Gez. Dr. Wolf